



Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Was und wer ist die Hochschul- und Wissenschaftsregion Stuttgart e.V.?

In aller Kürze: ein Verein der Hochschulen, Wissenschaftseinrichtungen, Hochschulstädte, des Verbandes und der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart. Er will eine bessere Wahrnehmung der Region Stuttgart als Hochschul- und Wissenschaftsstandort und eine optimierte Vernetzung der wissenschaftlichen Einrichtungen untereinander erreichen.

Ziel des Vereins ist es, zielgerichtet um begabte Studierende und junge Wissenschaftler zu werben, die Vernetzung mit regionalen Unternehmen, Stiftungen und öffentlichen Trägern zu intensivieren sowie beim Einwerben von Fördergeldern von Europäischer Union, Bund und Land erfolgreich zu sein. Als erste Aktivitäten laufen bereits die Veröffentlichung eines neuen Hochschulmagazins mit beeindruckenden klugen Köpfen aus der Region Stuttgart („die welt verändern“), der Aufbau einer Internetseite, die Planungen für die Ausrichtung einer gemeinsamen Veranstaltung im Spätherbst 2012, die Vorbereitung der Teilnahme an nationalen und internationalen Leitmessen und der Aufbau einer Geschäftsstelle bei der regionalen Wirtschaftsförderung.

Der Verein soll insbesondere Kooperations-, Vernetzungs- und Förderprojekte, die Schaffung neuer Bildungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten, die Bereitstellung neuer Angebote für Studierende, Praktikanten und Alumni oder die Vernetzung bestehender Angebote (z.B. Hochschulsport, Sprachen), die Unterstützung des Marketings der Hochschulen und Wissenschaftseinrichtungen sowie Netzwerk- und Informationsveranstaltungen, Summer Schools, Workshops, und Konferenzen ermöglichen.